

Destacadas personalidades rinden mañana homenaje al magistrado Díaz de Aguilar

CANARIAS7
Las Palmas de Gran Canaria

■ La Fundación Pérez Galdós ha organizado para mañana una mesa redonda de homenaje a José Joaquín Díaz de Aguilar, magistrado y presidente de la Fundación fallecido el pasado 2 de mayo.

El Hotel Santa Catalina será el escenario del acto de homenaje y en él intervendrán personas de prestigio que han tenido estrecha vinculación con

Díaz de Aguilar a lo largo de su trayectoria profesional. Así, participarán en la mesa redonda el abogado y escritor Antonio García-Trevijano; el periodista Luis María Anson; el diputado socialista Jerónimo Saavedra; Rafael Fernández Valverde, vocal de Consejo general del Poder Judicial; José Mateo Díaz, magistrado del Tribunal Supremo; y Joaquín Ruiz Giménez, presidente de Unicef. Algunos de los invitados intervendrán en la mesa redonda a través del sistema de

video-conferencia.

Díaz de Aguilar y Elizaga se licenció en Derecho por la Universidad Complutense y en 1966 fue nombrado miembro del Consejo Privado de S. A. R, el Conde de Barcelona, padre del rey Juan Carlos. Fue presidente de la Junta Democrática de Canarias y del Consejo Canario del Movimiento Europeo. Ejerció como magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Canarias hasta su jubilación en 1998.



José Joaquín Díaz de Aguilar.

C7